
智行理财网
工行信用卡提额一直没回复(为什么工商信用卡一直不提额)

日前，有网友在全国知名的信用卡社区我爱卡上爆料，工行发送提额邀请短信，可
将其信用卡额度提升3倍，最高10万元的额度。

从多名网友在帖子下面的回复可以看到，此次提额活动虽然是定向邀请，并非普提
，但依然是基于用户的实际征信状况来进行额度上的调整。这也意味着如果你的征
信记录不佳，或者是被工行审批人员认为不足以支撑授信额度的话，提额结果可能
会不尽人意。

有网友表示，在2019年曾经收到两次邀请提额的短信，结果都没有提额成功。
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